

Selbsthilfegruppe: Leben mit Kopfweg

STUDENZEN. Seit März 2003 ist in der Steiermark die Selbsthilfegruppe „Leben mit Migräne und Kopfschmerz“ aktiv, die auch mit der österreichweiten Initiative „Kopfweg“ zusammenarbeitet. Regelmäßig werden Treffen mit Erfahrungsaustausch und Vorträgen angeboten.

Das nächste Treffen findet am Freitag, dem 8. Mai, um 19 Uhr im Gasthof Gsöls in Studenzen statt. Thema des Abends ist: „Akupressurpunkte bei Kopfschmerzen“. Die Teilnahme ist kostenlos.

Infos unter Tel. 0664-27 33 952 oder E-Mail: schlapfer@tugraz.at (Evelyn Schlapfer) bzw. unter www.shgkopfweg.at.